
 

 

 

 

 

 

 

  

       後期生徒会役員決まる！ 
      

 10 月４日（火）後期生徒会役員選挙の立会演説会と投票が行われました。今年度は９名

の生徒が立候補し，それぞれに生徒会に対する思いや，抱負を演説しました。どの候補者

もめざす生徒会像や取り組みたいことをわかりやすく自分の言葉で発信しており，とても

感心するとともに頼もしくも思いました。 

即日開票の結果，次の 6 人の皆さんに次期生徒会役員

を託すことに決まりました。当選された生徒会役員の皆さ

んは，「より良い鼓ヶ浦中学校」を目指し，意欲的な活動

をしてくれることと思いますが，生徒会は鼓ヶ浦中学校の

全生徒で組織するものです。今後は，全校生徒で役員さん

を支援して，生徒会活動を盛り上げていってほしいと思い

ます。 

今年度，後半の鼓ヶ浦中学校が楽しみです！！ 

 

【会長 宮本 武虎（2-4）】 

喜びと責任を感じています。 

校則改正を進めつつ，学校全体を盛り上げていきたいです。 

 

【副会長 齊藤 有生（2-4）】 

副会長になれてうれしいです。 

校則改正を目指す上で難しいこともたくさんあるとは思うけれど，頑張っていきたい 

と思います。 

 

【執行委員 大竹 芙実（2-2）】 

後期執行委員になりました，大竹芙実です。 

執行委員に当選することができて，とても嬉しいです。これから，生徒会メンバーと 

協力して安心して過ごせる学校を作っていきたいです。よろしくお願いします。 

 

【執行委員 村島 悠月（2-1）】 

 後期生徒会執行委員に当選した村島悠月です。 

この役職に当選できたのは皆さんのおかげですので，今後の文化祭や校則改正に向け 

て，精一杯頑張っていきたいと思います。 
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「来てよかった， 

  明日も来たい」 

     と思う学校 



 

【執行委員 松永 悠希（2-1）】 

 生徒会に当選した今の気持ちは，とてもワクワクしています。これから生徒会として，

どのような活動をしていくのかというワクワクと同時に，鼓中をより良い学校にしな 

ければという責任感も感じています。 

生徒会でどんな壁にぶち当たろうとも，演説で話した「ノリと勢い」で頑張っていき 

ます。 

 

【執行委員 山上 開獅（2-1）】 

後期生徒会執行委員になった山上開獅です。 

執行委員になれてすごくうれしいし，ちゃんとできるか心配だけど，頑張りたいです。 

これから生徒会メンバーと楽しい学校にしていきます。 

 

 

 

 

LINE 「出前授業」 
 

 ９月２８日（水），（株）ＬＩＮＥより，柴田さんを講師にお迎えし，出前授業を実施し

ました。 

 内容は，「こうなるだろう」と予想して，自分では大丈夫だろ

うと思っていたのに，相手を傷つけてしまうことがある。「こ

んなつもりじゃなかったのに」とならないためのトレーニング

というものでした。 

カードゲームの要領で，各自が具

体的なトラブルや事例を「晴」「雨」

「雷」などに分類した後，グループ

で発表し合い，「晴」に共通する内容

はどんなことか，「雨」や「雷」のよ

うなトラブルが発生したらどうす

ればよいかを考えました。 

 

 

 市内の小中学校では，LINE をはじめＳＮＳ関係のトラブルが増加しています。その多く

は，仲間内だけのグループだから大丈夫と言う安易な気持ちから他人の写真や個人情報を

ＵＰしてしまう，言葉足らずの文章が誹謗中傷となって拡散する，と言ったものです。 

 本校においても今年度，数件のＳＮＳ関係のトラブル対応がありましたが，一度拡散し

てしまった情報は，対応のしようがないのが現実です。多くの生徒がスマートフォンを所

持し，そのほとんどが何らかのＳＮＳを使用している状況です。 

ご家庭においても，ルールやマナーを守った使い方をご指導いただくとともに，子ども

さんの使用状況についてもご確認いただきますようお願いいたします。 

 

 

 


